



LUCRECIA, PEDRO RUIZ Y PACO ORTEGA INVITAN A BAILAR AL PAPA

El próximo miércoles día 22 de Octubre, a las 12 en punto de la mañana, **Lucrecia**, la popular cantante cubana, enviará a la página oficial de **El Vaticano** el video de su canción " **QUE BAILE EL PAPA**" original de **Pedro Ruiz y Paco Ortega** y producida por este último.

La canción invita al **Papa Francisco** a sumarse al baile de toda la buena gente con la naturalidad y la cercanía que el Pontífice hace asomar a cada una de sus actitudes.

Se trata de un reaggetón con letra que refleja el nuevo tiempo que se abre y que suma alegría y voluntades.

Está llamada a ser una canción de enorme popularidad y buena actitud.

"El baile es un don bendito que ilumina el corazón", dice la letra.

Enviada al Vaticano en primer lugar, doce horas después, quedará colgada en YOUTUBE y otros muchos foros y medios.